



Aplazan otra vez audiencia de Chapito

Por Tania Gómez

mexico@razon.com.mx

LA AUDIENCIA de Joaquín Guzmán López, hijo de *El Chapo* Guzmán, fue pospuesta una vez más en la Corte Federal de Chicago. Inicialmente prevista para el 19 de marzo, la audiencia se llevaría a cabo este 18 de abril (ayer), pero fue aplazada ahora hasta el próximo 2 de junio.

La defensa legal de *El Güero* ha mantenido pláticas con las autoridades estadounidenses en busca de llegar a un acuerdo y evitar un juicio prolongado. En enero pasado se dio a conocer que, tanto Joaquín como su hermano Ovidio Guzmán López, también detenido en ese país, no habían logrado un acuerdo con la Fiscalía federal.

“Necesitamos un poco más de tiempo. Estamos tratando de explorar si podría haber una resolución global”, indicó en su momento el fiscal federal adjunto, Andrew Erskine.

Joaquín Guzmán López enfrenta cargos relacionados con su papel como líder y coordinador logístico del Cártel de Sinaloa. Entre los delitos que se le imputan se encuentran tráfico de múltiples cargamentos de droga, incluyendo cocaína, heroína, metanfetamina y marihuana, desde México hacia Estados Unidos.

También la organización y supervisión de la recolección de ingresos ilícitos provenientes del narcotráfico para su lavado de dinero y envío de regreso a México. Así como delitos rela-

cionados con la delincuencia organizada y portación ilegal de armas de fuego.

Estos cargos forman parte de una acusación formal presentada en la Corte del Distrito Norte de Illinois, en Chicago, donde Guzmán López se ha declarado no culpable hasta ahora.

Además, es señalado como uno de los líderes de Los Chapitos, una facción del Cártel de Sinaloa dirigida por los hijos de *El Chapo*.

El capo fue detenido el 25 de julio de 2024 en El Paso, Texas, junto con Ismael

El Mayo Zambada, este último acusado de liderar otra de las facciones del Cártel de Sinaloa y quien también enfrenta diversas acusaciones en Estados Unidos.

58

Días faltan para que *El Güero* comparezca otra vez